
Bonjour chers semeurs de lianes !

Nous espérons que vous passez un bel été.

Nous avons été ravis de pouvoir partager notre première assemblée générale annuelle avec
beaucoup d’entre vous.
Le stand de vente d’objets béninois a rapporté à l’association un peu plus de 300 euros!!
Merci à vous tous qui avez désiré rapporter un bout de Bénin chez vous. Et merci à Pauline,
Jeanne et Montaine d’avoir tenu ce stand.
Un grand merci aussi à Anne-Marie Soulage qui a tenu le stand des adhésions et dons. Elle
a permis d'enregistrer 6 nouveaux adhérents !

Voici quelques photos de cette magnifique soirée.



Pour ceux qui n’ont pas pu être présents et pour ceux qui voudraient revoir certains détails
évoqués lors de cette soirée, voici une partie des diapos qui ont été projetées.

I- LA LIANE 1 S’EST ÉLANCÉE ET NE S'ARRÊTE PLUS !



II-LIANE 2 EN PLEINE CROISSANCE !!



III-POUSSÉE DE LA LIANE 3.

IV-UNE ANNÉE BIEN REMPLIE !!!



V-DERNIERES NOUVELLES DEPUIS L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.

- Nous avons désormais un nouveau membre dans le conseil d’administration pour
notre plus grand bonheur : Zélia Morais dos Santos a rejoint l’équipe en tant que
secrétaire! Sa maîtrise des différents logiciels de présentation et de gestion
associée à sa bonne humeur permanente seront un atout précieux pour l’association!

- Nous sommes également ravis d'accueillir un nouveau membre actif bénévole qui
désire prendre la responsabilité de la collecte des dons en nature ; Monsieur
Olivier Margottin. Plein de motivation et d’enthousiasme, il sera, nous en sommes
certains, un très bon engrais pour nos lianes!!

- Après l’assemblée générale, de nouveaux adhérents nous ont rejoints ; l’association
compte aujourd’hui 77 adhérents!!! MERCI INFINIMENT POUR VOTRE
CONFIANCE!

- DEBUT JUILLET : Après quelques difficultés rencontrées à cause d’un sol parasité,
nous avons reçu de bonnes nouvelles du potager de notre liane 3 ; Alban a récolté 3
bassines de tomates!!!



- 12 JUILLET : Arrivée à Cotonou du container transportant du matériel médical et
des livres pour notre future bibliothèque. Tout est arrivé à bon port et en bon état ; le
test de notre partenariat avec ASF ( Amour Sans Frontière) qui propose des
containers partagés aux associations, est validé!!!

- 28 JUILLET : Réunion de travail avec les jeunes étudiants de la liane 1 pour travailler
sur les finitions du nouveau site internet.

Toute l’équipe de LIANES D’ALLIANCE vous dit à très bientôt pour d’autres nouvelles!
En attendant, que l’été vous soit doux et agréable!

Père Camille Sessou, Carine Duthoit, Zélia Morais dos Santos
et tous les membres actifs bénévoles


